

Nacional de la Memoria

sumando 100 años

des mente se va abriendo a un mundo desconocido, se asoma a él con curiosidad, se acostumbra, se asombra, se sorprende, lo fascina, lo maravilla de quí viene, de dónde vienen, que viven en la inolvidable, así <sup>de la memoria</sup> con la vida, haciendo parte de los demás, que es posible recordar.

Recuerdo tendría 3 años cuando el mundo asistió a los primeros vuelos espaciales y él desdibujado <sup>por la perrula</sup> por la memoria, <sup>preocupado</sup> ante la imposibilidad del retorno a tierra, impaciente <sup>del lanzamiento</sup> por su suerte miraba las figuras en los diarios, nos instaba a leerle a darle voz a las letras, quería por si mismo seguir los acontecimientos, así aprendió a leer, así el diario estuvo siempre en sus manos, así buscó de estar siempre informado, <sup>así fue</sup> descubriendo el mundo y su realidad <sup>adulta</sup> la realidad del poderoso y del oprimido, la injusticia de la justicia.

En su paso por la escuela primaria, así como también por la secundaria se distinguió como abanderado, con el afecto y respeto de quienes lo conocen y tratan: profesores, compañeros, amigos - Participa y se linda en todo evento o trabajo del colegio: festivales, musicales, llamado, presidiendo, representaciones de teatro, representando al secundario en Feria Regional de Ciencias con un estudio sobre la Luna, también con jóvenes, secundarios voluntarios colabora en un instituto municipal del menor - <sup>segunda generación de argentinos</sup> Como nieto de abuelos inmigrantes le interesa y le preocupa su país, su gente - que la vida sea digna para todos,